

## Pemkab Cirebon Gelar Pasar Murah di Beberapa Titik

**CIREBON (IM)**- Lonjakan harga dan meningkatnya permintaan akan komoditi bahan pokok yang masih tinggi, masyarakat pun berharap pemerintah daerah terus menggelar operasi pasar murah.

Terlebih lagi, kebutuhan masyarakat yang semakin meningkat selama bulan puasa dan menjelang hari raya Idul Fitri. Makanya, pasar murah sangat diharapkan membantu memenuhi kebutuhan pokok masyarakat.

Oleh karena itu, Pemerintah Kabupaten Cirebon melalui Dinas Perindustrian dan Perdagangan bekerja sama dengan Bulog dan Satgas Pengendalian Inflasi Daerah menggelar operasi pasar murah di sejumlah wilayah di Kabupaten Cirebon, salah satunya di Kelurahan Babakan Kecamatan Sumber, Kabupaten Cirebon, Selasa (4/4).

Wakil Bupati Cirebon, Wahyu Tjiptaningsih (Ayu) yang meninjau langsung ke tempat acara menyampaikan, operasi pasar murah ini merupakan salah satu upaya pemerintah daerah dalam menstabilkan kenaikan harga

(inflasi) dalam bentuk subsidi beras murah.

“Menjelang Idul Fitri, ada beberapa komoditi yang mengalami kenaikan harga. Kegiatan ini merupakan salah satu upaya pemerintah daerah dalam menstabilkan kenaikan harga, dengan memberikan bantuan kepada masyarakat dalam bentuk subsidi beras murah,” ujar Ayu.

Beras murah yang dijual di setiap titik operasi pasar sebanyak 10 ton, di mana setiap kepala keluarga mendapat kuota pembelian beras murah sebanyak 10 kilogram. Beras murah kualitas medium dibanding dengan harga Rp9.400 per kilogram, lebih murah dibandingkan harga jual di luar sekitar Rp12.000-Rp13.000 per kilogramnya.

Ayu berharap, operasi pasar murah ini, selain bisa menekan angka inflasi juga bisa meringankan beban masyarakat terkait melonjaknya harga beberapa bahan pokok, terutama harga beras. **pra**

## Bisnis Prostitusi Masih Marak di Kota Bogor

**BOGOR (IM)**- Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dengan cara prostitusi online masih marak di Kota Bogor. Polresta Bogor Kota mengungkap, prostitusi online masih kerap terjadi di tempat penginapan seperti kos-kosan dan apartemen yang rendah tingkat pengawasannya.

Salah satunya, kata Rizka, ialah apartemen BV di Kecamatan Tanah Sereal, Kota Bogor. Di mana pada akhir pekan lalu pihaknya menangkap dua orang mucikari yang beraksi memanfaatkan aplikasi. “Yang harus kita antisipasi tempat penginapan atau kos-kosan yang rendah tingkat pengawasannya. Salah satunya yang kemarin kita cek di tempat kejadian perkara (TKP) di apartemen. Potensi terjadi pelanggaran itu tinggi,” ungkapnya.

Rizka mengakui, adanya laporan dan aduan dari warga terkait TPPO dan bisnis prostitusi juga menjadi dasar polisi bergerak dan melakukan penindakan. Sebagai bentuk kepekaan polisi terhadap penindakan laporan. **pra**

tempat TPPO. Di mana tempat yang harus diantisipasi ialah tempat penginapan seperti kos-kosan dan apartemen yang rendah tingkat pengawasannya.

Salah satunya, kata Rizka, ialah apartemen BV di Kecamatan Tanah Sereal, Kota Bogor. Di mana pada akhir pekan lalu pihaknya menangkap dua orang mucikari yang beraksi memanfaatkan aplikasi.

“Yang harus kita antisipasi tempat penginapan atau kos-kosan yang rendah tingkat pengawasannya. Salah satunya yang kemarin kita cek di tempat kejadian perkara (TKP) di apartemen. Potensi terjadi pelanggaran itu tinggi,” ungkapnya.

Rizka mengakui, adanya laporan dan aduan dari warga terkait TPPO dan bisnis prostitusi juga menjadi dasar polisi bergerak dan melakukan penindakan. Sebagai bentuk kepekaan polisi terhadap penindakan laporan. **pra**

IDN/ANTARA



PERSIAPAN PEMBUATAN JALAN PANTURA

Pekerja menyelesaikan pengecatan bambu pembatas jalan di Indramayu, Jawa Barat, Selasa (4/4). Satlantas Polres Indramayu mulai menyiapkan pembatas jalan yang terbuat dari bambu dan akan dipasang di jalur mudik sehingga para pemudik bisa melintas jalur pantura dengan lancar dan aman.

## Pemkot Bogor Terima Bantuan Rp50 Juta untuk Bangun Septic Tank

**BOGOR (IM)**- Pemkot Bogor terus berupaya mengatasi kemiskinan, yang di dalamnya terdapat stunting dan buang air besar (BAB) sembarangan. Untuk membantu penanganan bebas BAB sembarangan atau Open Defecation Free (ODF), PT Pegadaian Cabang Pasar Mawar memberikan CSR sebesar Rp 50 juta.

Wakil Wali Kota Bogor, Dedie A. Rachim, mengatakan, bantuan ini akan digunakan untuk membangun septic tank komunal di Kelurahan Sindangbarang dan Kelurahan Bubulak, Kecamatan Bogor Barat, Kota Bogor. “Kami berusaha memenuhkan kebutuhan masyarakat yang kualitas hidupnya masih rendah, dalam hal ini masih buang air besar sembarangan,” ujar Dedie, kemarin.

Kepala Dinas Sosial (Dinsos) Kota Bogor, Fahrudin, mengatakan, pada program percepatan penanganan ODF, Dinsos diminta untuk membantu Kelurahan Sindangbarang dan Kelurahan Bubulak. Di Kelurahan Sindangbarang tercatat masih ada 340 rumah tangga yang belum mempunyai septic tank dan di Kelurahan Bubulak ada 400 rumah tangga. “Kami pun intens berkomunikasi dengan PT Pegadaian Cabang Pasar Mawar dan hari ini dibantu untuk penanganan ODF di Kelurahan Sindangbarang dan

Kelurahan Bubulak sebesar Rp 50 juta atau masing-masing Kelurahan Rp 25 juta,” ujarnya.

Dia menerangkan, bantuan uang tunai ini akan dipergunakan untuk membangun septic tank komunal di Kelurahan Sindangbarang dan Kelurahan Bubulak. Dengan pembangunan septic tank komunal ini diharapkan bisa mengurangi rumah tangga yang BAB sembarangan dan bisa mempercayai penanganan ODF sekaligus kesehatan masyarakat bisa semakin meningkat.

“Semoga CSR dari PT Pegadaian ini bisa jadi motivasi bagi lembaga atau BUMN, BUMD lainnya untuk berpartisipasi dalam percepatan penanganan ODF di Kota Bogor. Kami juga akan terus mencari bantuan CSR agar dua Kelurahan ini bisa ODF,” jelasnya.

Deputi Bisnis Area Bogor PT Pegadaian, Agus Riyadi, mengatakan, pihaknya memberikan bantuan ini dalam rangka membantu masyarakat membangun septic tank komunal di wilayah Kelurahan Sindangbarang dan Kelurahan Bubulak. CSR ini juga sesuai dengan komitmen PT Pegadaian Cabang Pasar Mawar usai beraduensi dengan Wakil Wali Kota Bogor beberapa waktu lalu yang mana CSR PT Pegadaian bisa disesuaikan dengan arahan yang diberikan Pemkot Bogor. **jay**

# 8 | Nusantara



IDN/ANTARA

## PROTES JALAN RUSAK DI JAMBI

Pengendara melintasi Jalan DR. Siwabessy yang rusak dan ditanami pohon pisang di Telanaipura, Jambi, Selasa (4/4). Penanaman pohon pisang di jalan alternatif penghubung Kota Jambi dengan Kabupaten Muaro Jambi itu dilakukan sebagai bentuk protes atas kerusakan jalan yang telah terjadi dan tidak kunjung diperbaiki sejak setahun terakhir.

# Tujuh Anak yang Positif Polio di Purwakarta Tanpa Gejala

Bupati Purwakarta, Anne Ratna Mustika mengaku, sempat kaget kasus polio pertama ditemukan di wilayahnya. Padahal, cakupan imunisasi setiap tahunnya selalu melebihi angka 80 persen.

## BANDUNG (IM)

Pemprov Jabar melakukan surveilans pada 30 anak di Purwakarta. Hasilnya, 7 anak dinyatakan positif polio.

Namun, menurut Ketua Tim Surveilans Dinkes Jabar, Dewi Ambarwati, ketujuh anak tersebut walaupun positif, tapi tak ditemukan ada gejala. “Ketujuh anak meskipun positif tapi tak ada gejala apa pun. Tapi ya...antisipasi agar tak meluas kami melakukan imunisasi,”

ujar Dewi, Selasa (4/4).

Dewi mengatakan, kasus Polio di Purwakarta ini ditemukan karena gencarnya upaya penemuan. Hal itu terjadi, karena pada 2022 Purwakarta tidak mencapai target pengiriman sampel AFP atau acute flaccid paralysis.

“Di luar Purwakarta, kami terus menginventarisir sarannya itu kalau Jabar cukup angkanya 3,9 juta. Kalau Aceh kan hanya 1,2 juta anak

makanya untuk memenuhi angka 2 juta Aceh harus memenuhi dari provinsi sebelahnya,” katanya.

Untuk daerah lain, kata dia, pihaknya belum menerima laporan ada kasus di luar Purwakarta. Tapi, pihaknya tetap melakukan surveilans AFP. Jadi, anak-anak yang di bawah usia 12 tahun dengan gejala lumpuh layu dalam kurun waktu 2 minggu tanpa ada riwayat jatuh kecelakaan atau apa itu tetap diambil sampelnya.

“Ini surveilans tetap dilakukan di 27 kabupaten kota. Kan standar selalu emang kita setiap tahun melakukan AFP,” katanya.

Pada 2022, kata dia, surveilans itu hanya 19 kabupaten kota yang angkanya memenuhi target. Sedangkan Purwakarta,

termasuk yang tidak memenuhi target surveilansnya.

“Makanya di tahun ini mereka gencar melakukan surveilans dan ditemukan satu positif. Lalu 7 anak,” katanya.

Sebelumnya, menurut Ketua Tim Penggerak Kesejahteraan Keluarga (TP PKK) Provinsi Jawa Barat, Atalia Praratya Ridwan Kamil, berdasarkan status polio di Purwakarta, Pemprov Jabar melakukan surveilans. Hasilnya, terdeteksi 30 anak dan 7 anak di antaranya positif polio.

“Awalnya ditemukan KLB satu anak cacat polio kemudian dilakukan surveilans dan ternyata ditemukan dari 30 anak itu 7 anak di antaranya positif polio,” ujar Atalia.

Atalia berharap, masyarakat segera membawa anaknya ke

fasilitas kesehatan terdekat karena polio hanya bisa dihindari dengan imunisasi. “Metode oral tetes ini manis sehingga anak tidak takut, nyaman, rasanya pun enak. Mudah-mudahan bisa diikuti oleh semua anak karena polio hanya bisa kita hindari dengan imunisasi,” katanya.

Di tempat yang sama, Bupati Purwakarta, Anne Ratna Mustika mengaku, sempat kaget kasus polio pertama ditemukan di wilayahnya. Padahal, cakupan imunisasi setiap tahunnya selalu melebihi angka 80 persen. “Kita juga kaget kasus pertamanya ditemukan di wilayah kami. Padahal cakupan imunisasi kami sangat luas, ternyata tetap saja ada yang terlewat di Manis, maka kita cegah dengan imunisasi lengkap,” katanya. **pra**

## PT. Indocement Buka Bersama dengan Masyarakat Desa Mitranya

**BOGOR (IM)** - PT. Indocement Tunggal Prakarsa Tbk (Indocement) kembali menyelenggarakan beragam kegiatan sosial dan keagamaan dalam menyambut bulan suci Ramadhan 1444 Hijriah/2023 Masehi, di Citeureup, Kabupaten Bogor, kemarin.

Salah satu kegiatan sosial yang dilakukan, acara puasa bersama yang dilakukan ditiga kompleks pabrik Indocement dan melibatkan masyarakat desa mitra yang berada di sekitar daerah operasional perseroan tersebut.

Ketiga kompleks perusahaan rakasa itu diantaranya, di pabrik Cirebon, Indocement memberikan bantuan beras sebanyak 27 ton untuk 12 mitra dan 3 kecamatan.

Direktur & Corporate Secretary PT. Indocement Tunggal Prakarsa Tbk, Antonius Marcos mengatakan, setiap desa mitra mendapatkan bantuan 2 ton beras dan setiap kecamatan mendapatkan 1 ton beras. Dimana, bantuan beras akan diberikan pada 13 April 2023.

“Indocement juga bakal membagikan bantuan buka puasa untuk masyarakat di 12 desa,” kata Antonius kepada wartawan, Senin (3/4).

Di kompleks pabrik Cirebon, diselenggarakan kegiatan employee volunteering (sukarela karyawan Indocement, red) dengan membersihkan masjid Jami Darussalam di Desa Pali-manan Barat, serta apemberian bantuan perlengkapan sarana ibadah dan bantuan takjil kepada 40 Musala dan masjid yang berada di desa mitra.

Program lainnya adalah pembagian sodoqah beras sebanyak 10.110 paket kepada masyarakat.

Sementara, untuk di kompleks ketiga Indocement berada di wilayah Tarjun, Kota Baru, Kalimantan Selatan, Indocement juga selenggarakan kegiatan safari ramadhan ke sembilan desa mitra. “Kegiatan yang dilakukan berupa buka puasa bersama dan salat Maghrib berjamaah di masjid atau langgar desa setempat,” paparnya.

Direktur dan sekretaris perusahaan, Oey Marcos menyatakan, kegiatan bulan ramadhan ini merupakan bagian dari komitmen Indocement untuk memberikan kontribusi positif kepada masyarakat dan lingkungan sekitar.

Ia berharap agar kegiatan tersebut membawa manfaat dan berkah kepada

semua pihak, khususnya bagi masyarakat sekitar yang telah menjadi bagian dari keluarga besar Indocement

Sebagai informasi, Indocement merupakan produsen semen terbesar di Indonesia yang memproduksi Semen Tiga Roda dan Semen Rajawali. Saat ini Indocement dan entitas anaknya bergerak dalam beberapa bidang usaha yang meliputi pabrikasi dan penjualan semen (Sebagai Usaha Inti, red) dan beton siap pakai, serta tambang agregat dan trass dengan jumlah karyawan sekitar 3.400 orang.

Indocement memiliki 13 pabrik dengan total kapasitas produksi tahunan sebesar 25,5 juta ton semen. Sepuluh pabrik berlokasi di kompleks pabrik Citeureup Bogor, Jawa Barat, dua pabrik di kompleks pabrik Cirebon, dan satu pabrik di kompleks pabrik Tarjun Kalimantan Selatan.

“Pada 2022 lalu, Indocement melakukan perjanjian sewa pakai aset dengan PT. Semen Bosowa Maros dan PT. Bosowa Corporindo, Heidelberg materials telah menjadi pemegang saham mayoritas Indocement sejak 2001,” pungkasnya. **gio**



IDN/ANTARA

## POTENSI BISNIS PERTANIAN SAYURAN MINI

Petani memanen sayuran mini atau disebut micro green untuk dijual sebagai taburan makanan (garnis) ke restoran dan hotel di kebun Secret Garden, Sukun, Malang, Jawa Timur, Selasa (4/4). Menurut petani potensi bisnis pertanian sayuran mini tersebut cukup tinggi karena harganya yang mahal yakni Rp30 ribu hingga Rp60 ribu per kotak, bisa dipanen dalam jangka waktu 10 hari serta tidak membutuhkan lahan luas.

## Iwan Setiawan Laksanakan Kegiatan Tarling Perdana di Tanjungsari

**BOGOR (IM)** -Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan melaksanakan kegiatan Tarawih Keliling (Tarling) perdana di bulan Ramadhan 1444 Hijriyah, di Masjid Al Barokah, Desa Buanajaya, Tanjungsari, Kabupaten Bogor, Senin (3/4).

Iwan ingin kehadirannya di Desa Buanajaya bukan hanya sekedar untuk Tarling, namun harus memberikan manfaat yang besar untuk masyarakat. Turut hadir pada kegiatan Tarling tersebut, anggota DPRD Kabupaten Bogor, Ketua Baznas Kabupaten Bogor, Ketua Dewan Masjid Indonesia (DMI) Kabupaten Bogor, Direktur PDAM Tirta Kahuripan, Camat Tanjungsari, Kepala Desa Buanajaya, dan jajaran Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor.

Pada kesempatan tersebut, Iwan Setiawan menyampaikan bantuan dana kepada DKM dan marbot Masjid Al Barokah. “Hari ini saya hadir di daerah paling ujung timur Kabupaten Bogor, yang berbatasan langsung dengan Kabupaten Cianjur. Saya hadir beserta rombongan pada kegiatan Tarling perdana ini,” kata Iwan Setiawan.

Iwan mengatakan sengageja minta untuk mengunjungi wilayah terjauh. Ia merasa senang bisa bersilaturahmi

dengan masyarakat Tanjungsari, khususnya warga Desa Buanajaya. Pada kesempatan tersebut Iwan Setiawan menyampaikan bantuan dana kepada DKM Masjid.

Iwan mengatakan, kehadirannya di Desa Buanajaya ini bisa membawa manfaat yang besar untuk warga, seperti memprioritaskan pembangunan penerangan jalan umum, pembangunan rumah tidak layak huni, pembangunan di bidang pertanian dan pembangunan infrastuktur melalui program Satu Milyar Satu Desa (Samsisade). “Ada program Samsisade yang bisa digunakan untuk membangun infrastruktur desa, Saya ingatkan kepala desa untuk gunakan program ini dengan sebaik mungkin sampai tahun 2024. Karena program ini akan kita lanjutkan sampai tahun 2024 untuk kepentingan masyarakat. Insya Allah akan sangat bermanfaat bagi masyarakat,” ujar Iwan Setiawan.

Iwan mengingatkan, penggunaan dana Samsisade untuk infrastruktur jalan desa harus dimusyawarahkan dengan masyarakat, agar manfaatnya betul-betul dirasakan oleh masyarakat. Ketika infrastruktur desa sudah baik, insya Allah bisa meningkatkan kesejahteraan masyarakat. **gio**

## KST Jawa Barat Bantu Renovasi Masjid di Kabupaten Bogor

**CIBINONG (IM)**- Komunitas Sopir Truk (KST) Jawa Barat memanfaatkan momen Ramadan untuk berbuat kebaikan dan mendapat keberkahan. Salah satunya dengan membantu merenovasi sebuah masjid yang ada di Kampung Bantarkopo, RT 12 RW 04, Kelapanungga, Gunung Putri, Kabupaten Bogor.

Rajib selaku koordinator KST Dukong Ganjar Jawa Barat mengatakan dalam kegiatan itu mereka memberikan sejumlah bahan bangunan. “Kami memanfaatkan momen Ramadan ini untuk menebar kebaikan. Bantuan yang diberikan juga diharapkan bisa bermanfaat,” kata dia dalam keterangan tertulisnya akhir pekan lalu. Adapun bahan bangunan

yang diberikan berupa pasir, semen, batu split, keramik, besi beton, dan glass box.

“Semoga dengan bantuan ini, Masjid Jamie Baiturrahim bisa makin nyaman untuk digunakan beribadah,” kata dia.

Menurut Rajib, pemberian bantuan itu juga sebagai bentuk kepedulian mereka kepada masyarakat. Bogor Rajib mengatakan pihaknya sengaja memilih masjid itu untuk direnovasi karena dekat dengan pul truk. “Sehingga, para sopir dan montir bisa turut merasakan manfaat dari bantuan ini,” ujar dia.

Ustaz Aceng Fikri selaku perwakilan dari pihak masjid menyambut baik bantuan yang diberikan KST Dukong Ganjar Jawa Barat. **pra**